## Den Bestand stärken

## Der Luther Angelverein setzt Meerforellen in die Leine

LUTHE (ew). Der Besatz von große Freude. Seit Jahren ist der abwandern, so Andreas Hein.

3000 Meerforellen in die Leine entwickeln und dann ins Meer informieren.

Fischen in die Vereinsgewäs- Luther Angelverein Mitglied im 2. Gewässerwart. Die Erhaltung ser des ASV Luthe ist stets ein Lachs Leine e.V. und unterstützt der Artenvielfalt in den Luther besonderes Ereignis. Karau- die Arbeit von Günter Ohnesorge Gewässern, ist eine Aufgabe, die schen, Karpfen, Schleien, Aale zur Ansiedlung von Lachsen und mit großem Engagement verfolgt Weisfische und Zander werden Meerforellen in der Leine. Die wird. Besonderer Dank gilt den vom Luther Angelverein jährlich jungen Meerforellen wurden im Mitgliedern und Helfer für die besetzt um den vorhandenen Norddeutschen Lachszentrum in Einsätze bei den Hegemaßnah-Bestand zu stärken und die Ge- Gronau aufgezogen und wachsen men, an den überfluteten Verwässer zu beleben, sagte der 1. im Süßwasser heran. Die Luther einsgewässern, bei Hochwasser, Vorsitzende Mike Fülling. In die- Leine Strecke bietet beste Bedin- zur Rettung der Fische. Auf der sem Jahr bereitet zudem der au- gungen, dass sich die Jungfische hompage www.angelverein-luthe Bergewöhnliche Besatz von fast in den kommenden Jahren gut kann man sich weiter zum Verein Foto: privat



Günter Ohnesorge (v.li.), Vorsitzender Mike Fülling und Gewässerwart Andreas Hein beim Meerforellenbesatz an der Leine.